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Sauvons le GRAND ECRAN

De : "Nicole Borvo" <n.borvo@senat.fr>
À : <sauvonslegrandecran2@msn.com>
Envoyé : jeudi 5 janvier 2006 16:21
Obiet: comme convenu réponse de la première question

Réponse du ministère : Çulture

o publiée dans le JO Sénat du29l09l2A05 - page2466

L'honorable parlementaire a bien voulu appeler I'attention du ministre de la culture et de la
communication sur la fermeture du cinéma Grand Ecran Italie dans le l3e arrondissement de Paris et
lui demande ce qu'il corçpte faire en ce qui concerne une décision qui suscite la désapprobation de la
partlærntdes élus que de la population. Les grandes salles de cinéma comme le Gaumont Grand
Ecran Italie sont confrontées depuis plusieurs années à la concurrence de complexes voisins comme
UGC Bercy et MK2 Bibliothèque. La fréquentation de ces grandes salles a donc fortement baissé au
point d'imposer la fermeture de certaines, comme le Kinopanorarna fermé en2002. Le Grand Ecran
Italie a connu quant à lui une baisse de 50 Ya de sa fréquentation en 2004. La situation de ces
établissements, qui appartiennent à des opérateurs privés importants, ne répondant pas aux critères
d'intervention des institutions publiques en matière d'aides au secteur cinématographique, la marge
de manoeuvre est très limitée. Si I'on peut déplorer la disparition de salles aussi emblématiques que
le Grand Ecran ltalie, il faut signaler que le quartier comporte un nombre sufftsant d'écrans et que
Paris dans son ensemble connaît une augmentation constante du nombre d'écrans, et de nouveaux
équipements, qui par leqr confort et leur offre de films, attirent les faveurs du public parisien.
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